

Roller Fit-Mobil unterwegs im Landkreis Würzburg

Die Grundschule Bütthard holte das Roller Fit-Mobil in den Landkreis Würzburg. Das Roller Fit-Mobil ist Teil der ADAC-Stiftung für mehr Sicherheit im Straßenverkehr. Die teilnehmenden Schulen erhalten einen Autoanhänger, der mit einem Klassensatz Tretrollern, Helmen, Trainingshilfen und Lernmedien ausgestattet ist. Noch bis zu den Weihnachtsferien ist der Anhänger in unserem Landkreis an verschiedenen Schulen unterwegs.

Als Erste in der Region durften die Büttharder Grundschüler dieses tolle Programm nutzen. Zunächst wurde das Abstoppen und Kurvenfahren in verschiedenen Geschwindigkeiten trainiert. Die erlernten Techniken wurden dann in verschiedenen Spiel- und Übungsformen vertieft. Anschließend ging es um die Sensibilisierung für Gefahrensituationen im Alltag, wie z. B. das Überwinden von Hindernissen auf der Fahrbahn. Besonders viel Spaß machte den Kindern das Springen über Hindernisse, manche schafften sogar den sogenannten „Roller Jump“. Am Ende der Woche erhielten alle Schüler den Tretroller-Pass.

(Text: V.Richter)